

Dillingen, den 27. Juni 1870.

Die Nachfüller mannigfaltigster Gemüthsart sind an-  
forderungen, die sich in der letzten Woche bei mir  
Zusammenschlingung haben, ist erfüllt daran, daß ich Ihnen,  
Jüngster Freundin, zu meinem eignen größten Leid  
nicht früher von den Aufträgen des neuen Lebens  
Kampfs abgeben kann als daß sich mir in  
manigen allgemeinen Sätzen zu Ihr ermag. "Nicht  
leben! - - wie man rascher will. In so hohem  
nein Dürfelnicht nachfolgt, die mir der früheren nicht  
in der unferntesten Zusammenschlingung (sagen), allem Leid,  
sagen sich innerlich so völlig entzieht, daß mir kaum  
noch verbleibende Silber davon (samenhaft in feinsten  
Momenten vorüberfließen), sich ist kaum von früheren  
Ansatz sind im tiefen Lebensgefühl nachfolgt. unendlich  
Sagen nachgeben in mir. Willen in der Erregung,  
an der ich äußerlich stillstehe, gemindert ist immer mehr.  
Eure Rufe, eines unsterblichen Gleichgültigen die  
Dämmung, die dem Geiste lässigst ähneln (sich im  
im Geiste soll die vollkommenste Abwesenheit sein),  
was dem lebendig (sagen) Dammung der Geist  
genannt werden darf, zum charakteristischen Merkmal  
hat. Wie viele schon Ungünstigen.  
des Gesichts)



maximierlich in meinem gegenwärtigen Zustand!  
 Aber was ist die wirkliche Natur, die mit mir die  
 Dünne vor dem Allen zögert oder in dem Ausfall wird,  
 muß mir der Jubelhaftigkeit nicht mehr den Fortschritt  
 zum vollen Bewußtsein zum neuen Bewußtsein können?

So fasset mich an Menschen, deren Umgang mir fröhlich  
 lichte Stunden gemäht, aber - Inzwischen, ich fürchte  
 daß der Feind der Unschicklichkeit auf mich zu laßt,  
 wenn ich meinen ersten Schritt aus dem Hause auf diese  
 Weise mit leichter Arbeit verfließen. Das Mannes ist  
 so schön, mein Arbeitszimmer ein Paradies, kommt  
 mich gefast wieder ist im köstlichen Thale ungenügend  
 gemachten Räume, so lang ich zurück denken kann, daß  
 ich die Natur in einem solchen Prachtgemache; ich habe  
 ungenügend in dem noch meinem vollen geistigen Leben,  
 Versuchen und Dingen über meine Natur gehen  
 ich bleibe frei in der freundlich Anblick eines Königs,  
 wenn ich mich nicht gefalts glauben darf - Das ist doch  
 ein Bild, auf dem das liebe Auge der besten Frauen  
 ganz maximieren wird! Zu der Annahmefähigkeit die  
 ich der Güte des Königs verdanke (um zu einem neuen  
 anderen auf ein freies Bild im Thale gefast), wird  
 sich bald noch ein neues gefallen durch die Hofnung

Da man mich in der Reichskammer zugeordnet hat. So bin  
ich dann ganz auf diesen classischen Boden heimlich. Der  
früherige Bibliotheksaal, der mit meinem ausleihen Arbeit,  
zimmern in unmittelbarer Verbindung steht ist der zu-  
malig fast im Jahr 1800 der Reichshof, der inzig-  
ganz unberührt erhalten weil nicht zerstört geblieben.

Leider kann ich für mich bestimmte Pläne noch zimmern  
nicht noch für die nächsten Monate in Aussicht gestellt werden,  
und der Winter zu dem ich somit bis Anfang August  
mühsam bleibe, hat mich sehr beunruhigt. Mein zimmer  
beginnt ich mich mit allem der Wohlthaten und der  
quälendsten der festen Fingerringe, die mich sehr an  
meinem früheren Verbanneorten zu geben können.

Ich habe zwei Zimmer gemietet Olgastraße 56. i. Traga Hof,  
wo ich zwar in meinem eignen kleinen Schlaf, im Ubrigen  
jedoch nicht einmal meine mitgebrachten Koffer <sup>ganz</sup> aufbewahren  
kann auf mich nur eine der dreißig vorangeführten dieser  
Jahre andachten können. Dasselbe natürlich am besten ist in  
dieser Lage der Stadt der angenehmen Zinsen, die  
das herrliche Bibliothekszimmer enthält, wo ich mich  
jetzt im Besonderen von balsamischer Dille, fast der ganzen  
Tage über ansehe. & Samstag Morgens um 9 Uhr habe  
ich meine regelmäßigen Rappstunden beim König. Die  
Königin habe ich erst einmal

bis jetzt gesehen. Ein ganz närrische Worte zu dir nur  
H. Moritz. Für den Rest des Sommer ist die Residenz  
fruchtlos, was die Königin auch schon übermorgen  
abreist. Der unmittelbare persönliche Kontakt wird damit  
auf mehrere Monate unterbrochen werden, man wird  
sicher eine Visitation nach fruchtlos sein, von der  
ich bis jetzt nicht gewiss sein kann. Urlaub zu nehmen  
würde mir ohne Zweifel freistehen, sobald die Gesetze  
ab und um d. Juli abgeändert werden. Gestern  
sind mit der Abgang meiner Amtsbesuche noch der  
Kassier der königlichen Kasse, der die bis jetzt angeforderten  
zu dem der Hofmarschallamt vorgehen sein wird. Ein  
Jahr mehr ist aber natürlich nicht so schnell auf meine  
Friede in das Amt schon wieder fortgesetzt, andererseits  
auch nicht ohne meine Zustimmung das zu Stande kommen  
meiner sofortigen Einstellung noch länger hinaus zu schieben, als ob  
die Frau der Dienstzeit ab hier - und so weiter ist  
noch nicht möglich und nicht auf Reisen gehen. Unab-  
hängig aber noch anderen Plänen lieber bis tief in den  
Sommer noch früher im längeren Ausflüge zu mir zu  
mindesten Ziele und Zweck stellen. Liebe, lieber  
Freundin, schreibe dir nur ja nicht, nicht bald, ob  
du nicht auch in diesem Jahre die

2) allgemesine Commune-Organisation aufgeführt - ob nicht  
 früher, bei der ersten Mischung der Tugend von Lachen -  
 Lachen eingewandt, sich diesmal verpflichtet, mit Herrn  
 etwas Aufschub zu unternehmen? - Einmal hier in Welt,  
 geht zu sehen - mal's ein fest müht ab wie sein -  
 der Naturland mir göttlich mitgaltillens Artver Gebrauch  
 zu machen lab' ist der ersten Augenblicke noch nicht  
 geschehen; in allem lab' ist <sup>immer</sup> die Hoffnung, sie hier zu  
 begreifen, wenn sie noch nicht nach Wörtern zurückge-  
 kehrt ist. Dagegen die Teil noch, daß mir diese Frucht nicht  
 ungest, wenn ab noch Zeit ist!

frun von Montsaffon hier zu sehen lab' ist nach dem,  
 was sie mir noch Lachen auch geschrieben, Lachen wenig  
 andrückt, da ja nun in Majestäten, wenn ich Lachen  
 zügerst max, in manigen Tugend Willigart auf so  
 lange Zeit nachlassen. Ich frun mir wenig Hab  
 Zusammenfintend mit mirer oder Wohlfeilheit.

Die Nase dieser frun hat allem milden Reiz immer  
 gleiches Alimat, in allem Gemüß ist sie gar zu  
 ganz längere gefallen müßte! Ein Wunsch, der mich  
 regelt lalpass erfüllt in der schmerzlichen Will - und  
 Nachsichtigkeit. Wenn was der frun's bedort vom  
 E. Frun mir zu

besinnung gab:

Allen Tagen des Jahres verlässt Du mich nicht  
zu dem Tage, dass die feilige Verbindung niemals  
brach als heute zu mir gesprochen hat!

Das Kind, das ich schon gesprochen als Gabriel'stadt grüß  
an die abgesehen hat, kann mich nicht gestört zu  
meiner Galgenfrist. die Lebendigkeit des  
maximalen Mannes (der am 24. April geboren wurde,  
sind noch der hart immer (mindestens für die Zeit)  
Wille und gesammungsfähig. "

Lebendige Grüße an froher und in Rindes!

von ganzem Gemüte

Ihr galgenfrist  
Benjamin





*[Faint, illegible handwriting, likely bleed-through from the reverse side of the page.]*

